

コミュニティだより

ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会

2021. 6. 1 No178

新井まつり中止の連絡

昨年に続き本年も、中止となりました。来年は多くの皆さんと参加しましょう。

次回の発行は8月号(8/1)になります

新役員挨拶 高橋 副会長



令和3年度より姫川原コミュニティ協議会の副会長を担当させていただきます横見世の高橋芳夫です。私自身数年後には定年を迎える年となり、生まれ育てもらった姫川原地区に少しでも恩返しできればと思い副会長を引き受けさせていただきました。

そう言いながらも、これまで姫川原地区の諸活動に参加させていただく機会が少なく、初めて経験することばかりで恩返しできるかわかりません。😞

昨年姫川原地区全住民アンケートを実施し多くの皆さんから記入協力頂きありがとうございました。本年度はそのアンケート結果を基に将来の姫川原地区を想像しながら今後必要な施策をプランニングする年となります。👨👩👧👦すべての世代が住みやすいと感じていただけるように地区推進委員の皆さん並びに団体長の皆さんと協議を深め、対話会でお寄せいただいた貴重なご要望をできる限り早めに実行段階に導けるよう努力してまいります。👍

😷ウイルス禍で集合型のイベントは見合わせなければいけない状況が続いていますが「明けぬ夜はない」と信じて、今は将来に向けた準備期間と受け止めてプランニングを推進してまいります。微力ながら頑張りますのでよろしくお願いします。😊

スマホ・LINE 講座のご案内

- ① 6月7日 スマホ講座 申込期限6月3日
- ② 6月14日 ネット安全講座 申込期限6月10日
- ③ 6月21日 LINE講座 申込期限6月17日

会場 姫川原コミュニティセンター1階 大会議室

時間 10時～11時

問い合わせ・申し込み先 妙高市地域共生課 地域づくり共同センター 電話 0255-73-7808

受付時間：平日9時～17時

スマホ初心者・
設定のわからない方集合

さくらプロジェクト (囲い外し&整備)



4月25日に冬囲いの取り外し作業を行いました。

今年は雪が多かった影響により、枝が折れたり倒れたりする桜が多く見られました。折れた枝はカットし薬剤を塗ったり、成長が遅い木には、肥料の追加をしたり作業を行いました。参加者イベントとして、なめこの駒打ち体験を行い、原木を持ち帰って頂きました。去年以前の駒打ちされたメンバーの方、収穫されましたでしょうか？当日参加作業して頂いた皆様ご苦労様でした。



昨年までの駒打ち体験された参加者の方ご自宅で、シイタケ/なめこを収穫できた！って方～おられますか？出来れば紹介させてください宜しくお祈いします



トレッキング 5/9 (体協)

今年のトレッキングは、小雨模様にもかかわらず、21名の方に参加頂きました。
例年より早い5/9の開催だったので高床山コースは山菜もGET!



← さー皆さん!!
この場所が
どこだか?!
判りますか?
坂井平ルートです

また、城跡保存会の高橋さん(団地)の鳥坂古城の地形や構造についての勉強会!!
トレッキング後は、恒例のタケノコ汁を舌鼓し盛りだくさんのトレッキングでした。



このコロナ禍で、安心して参加できるイベントの一つだと思います。新緑の中、清々しく汗をかき心身共にリフレッシュ出来るのではないのでしょうか? 皆さんぜひご参加ください!
田植え時期外して～～(泣) でも山菜も魅力的ですしね! 秋開催も希望です!

お家で脳トレ!

コロナ禍で巣ごもり状態の毎日・・・身も心もスッキリしない今日この頃!
そこで、「ふるさと」をご覧になっている皆さんに、ちょっとしたクイズなどをと～～
壮年会が企画したコーナー「お家で脳トレ!」です。チャレンジしてください!

今月の問題?



左の写真は、一見あやしい集団(笑)に見えますが、5月号に掲載しました、本年度のコミュニティのスタッフの皆さんで～す! そこで問題!!
この7人で、トランプをしました。「ババぬき」をしても「神経衰弱」をしてもどうしても負けてしまう人がいます。それはどなたでしょうか?
わかるかな・・・?
(ヒント: 5月号の記事)
※答えは、次月号で

行事予定情報

- ・体協新イベント **キャンプをしよう!** 姫川原地区体育協会
8月の初めにキャンプのイベントを開催する予定です。詳細は、後日ご案内します。
- ・コミュニティ スポーツセンターグラウンド草刈り 6月20日
各種団体・地区役員様の協力をお願いします。

例年6月に開催されていた地区運動会は今季秋に変更し予定されています。みなさんが安心して顔を合わせ談笑しふれあう事が出来る事を願い、稲刈りが一段落したところで開催できれば! Win!
残念ながらあらいまつりも中止となり、姫川原地区のその後のイベントの予定が不透明ではありますが、この世界の現状にマッチするよう行事内容も模索し実現に向け協力出来ればと思います。今月は通常に発行できましたが次号は7月のネタが・・・ふるさとの記事に出来る事が増える様願っています。
飛躍の糸口として今回とても良い事例がありました。
となりの記事の今回も好評なトレッキングでは、城跡保存会の高橋さんに参加して頂きトレッキングと共に鳥坂城の歴史にも触れることが出来ました。このコラボによって中々行けない本丸へ行くきっかけとなり本丸から望める姫川原地区を見るとリアル GoogleMap のようで今の自分の見えている視点が変わり新鮮な気持ちにもなりました。今後ここに子供会さんの活動をコラボし、タケノコ汁などを提供する食推さんも加われば、点が線となり各団体の活動も無限に広がるのではないのでしょうか?

編集部あとがき